							PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
							Fl Sol de Neón		13/03/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	:	÷	:	:	Zizoi or zroii		,,,,,	LEGISLATIVO



Aumentó la cifra de pobres durante el gobierno de AMLO: Ricardo Villarreal

Ricardo Villarreal dijo que hoy hay 10 millones más de pobres que cuando el presidente López Obrador tomó protesta el 1 de diciembre del 2018, él dijo `primero los pobres´ y yo creo que su slogan debió de haber sido `primero más pobres´, pero aseguró que ya le queda muy poco tiempo y no hay plazo que no se cumpla, asegurando que para el 2024 habrá unas elecciones democráticas en donde se decidirá por parte de los mexicanos quién será el próximo presidente de la república, y como dijo el gobernador Diego Sinhue necesitamos un gobierno que impulse la generación de empleo y no solamente de dádivas.

 $\frac{https://www.elsoIdeleon.com.mx/local/aumento-la-cifra-de-pobres-durante-el-gobierno-de-andre-manuel-lopez-obrador-ricardo-villarreal-9751122.html$